

MACHEN SIE MIT!

Halten Sie tolle Panoramablicke und Perspektiven entlang der Radrunde mit Ihrer Kamera fest und zeigen Sie uns diese! Auf www.lindauerbodensee.de unter „Panorama-Radrunde“ können Sie Ihre schönsten Bilder zu unserer Bildergalerie hinzufügen.

JOIN THE FUN!

Capture magnificent panoramic views and scenes with your camera and share them with us! Upload your most spectacular shots to our picture gallery at www.lindauerbodensee.de under "Panorama-Radrunde".



TOUR ONLINE

mit GPS-Track zum Download

TIPP Die Panorama-Radrunde und neun weitere Radtouren und 15 Wanderungen rund um den Lindauer Bodensee sind im neuen Wander- und Radkartenset zusammengefasst. Das Set, mit zwei Tourenheften und Karte, ist für 4,50 € in den Tourist-Informationen erhältlich.

TIP The Panorama Cycling Tour, as well as nine additional cycling tours and 15 hiking tours through the rural district of Lindau, are summarized in the map set „Cycling Tours and hiking between Lake Constance and the Allgäu“. The set, including two tour flyers and a map, is available for EUR 4,50 at any Tourist Information in the district of Lindau.

IMPRESSUM

Regionales Tourismusmanagement
des Landkreises Lindau (Bodensee)
Bregenzer Str. 33
88131 Lindau (Bodensee)
T. +49 8382 270435
tourismus@landkreis-lindau.de
www.touren.landkreis-lindau.de

Fotos: Frederick Sams
Kartengrundlage: Outdooractive Kartografie, Geoinformationen
© Outdooractive © GeoBasis-DE / BKG 2019



Gefördert durch das Bayerische
Staatsministerium für Ernährung,
Landwirtschaft und Forsten und
den Europäischen Landschaftsfonds
für Entwicklung des ländlichen
Raumes (ELER).



www.touren.lindauerbodensee.de
www.lindauerbodensee.de

Unsere Tourist-Informationen

LINDAU

Alfred-Nobel-Platz 1
88131 Lindau im Bodensee
info@lindau-tourismus.de
www.lindau.de
T. +49 8382 8899900

NONNENHORN

Seehalde 2
88149 Nonnenhorn
tourist-info@nonnenhorn.eu
www.nonnenhorn.eu
T. +49 8382 8250

WASSERBURG

Lindenplatz 1
88142 Wasserburg (Bodensee)
tourist-info@wasserburg-bodensee.de
www.wasserburg-bodensee.de
T. +49 8382 887474

BODOLZ

Rathausstraße 20
88131 Bodolz
info@bodolz.de
www.bodolz.de
T. +49 8382 933013



Panorama-Radrunde am Lindauer Bodensee

Eine Rundtour zu den schönsten Aussichtspunkten
A cycling round trip to spectacular viewpoints





Panorama-Radrunde am Lindauer Bodensee

Diese Rundtour entlang des wunderschönen Bodensees und durch das leicht hügelige Hinterland führt Sie – vorbei an Obstplantagen und Weinreben, durch malerische Dörfer – zu den sechs schönsten Aussichtspunkten des Lindauer Bodensees.

This round trip alongside beautiful Lake Constance and the slightly hilly hinterland – passing orchards and grapevines, through picturesque villages – takes you to the six most beautiful viewpoints of Lindau's Lake Constance area.



UND DAS ERWARTET SIE

- Weite Blicke über den Bodensee mit den mächtigen Schweizer und Österreichischen Bergen im Hintergrund und auf das nahe gelegene Allgäu.
- Einheimische begrüßen Sie in kurzweiligen Videos und wissen Spannendes zur Region zu berichten (abrufbar über Ihr mobiles Endgerät).
- Bequeme Doppelliegen an den Aussichtspunkten laden zum Verweilen, Entspannen und Genießen ein.

WEGVERLAUF Insel Lindau – Wasserburg – Nonnenhorn – Selmnu – Taubenberg – Bodolz – Aeschach – Insel Lindau

STARTPUNKT Inselbahnhof Lindau (oder alternativ in jedem Ort entlang der Radrunde). Vom Inselbahnhof Lindau folgen Sie zuerst der allgemeinen Radwegebeschilderung entlang des Eisenbahndamms in Richtung Bad Schachen zum ersten Aussichtspunkt.

ENDPUNKT Inselbahnhof Lindau

AUSSICHTSPUNKTE Lotzbeckpark, Giebelbach, Im Paradies, Antoniuskapelle, Herrmannsberg, Entenberg

ÖPNV Anreise mit Bahn und Schiff nach Lindau, Wasserburg und Nonnenhorn möglich.

PARKEN P&R Lindau (gebührenpflichtig), Bahnhof in Wasserburg und Nonnenhorn sowie Rathaus in Bodolz (kostenfrei)



25,6 km Länge, 253 Höhenmeter, ca. 3 Stunden reine Fahrtzeit.

The tour length is 25.6 km with an altitude difference of 253 meters; the approximately cycling time is 3 hours.



Folgen Sie auf der Panorama-Radrunde dem Logo der Bodensee-Tour Nr. 1.

Simply follow the "Bodensee-Tour No. 1" signs posted along the panorama cycling tour.

Diese Wegweiser zeigen Ihnen den Weg zu den Aussichtspunkten.

The signposts aside will guide you to the viewpoints.



WHAT YOU CAN EXPECT

- Extensive views over Lake Constance, backgrounded by the majestic Swiss and Austrian mountains and the nearby Allgäu.
- Locals welcome you in entertaining videos, sharing exciting information on the region (available through your mobile device).
- Comfortable double lounge chairs at the view-points invite you to linger, relax and enjoy the sights.

ROUTE Lindau Island – Wasserburg – Nonnenhorn – Selmnu – Taubenberg – Bodolz – Aeschach – Lindau Island

STARTING POINT Station Lindau "Inselbahnhof" (or alternatively from any location along the cycling tour). From Station Lindau "Inselbahnhof", first follow the general cycling path alongside the railway embankment towards Bad Schachen to the first viewpoint.

END POINT Station Lindau "Inselbahnhof"

VIEWPOINTS Lotzbeckpark, Giebelbach, Im Paradies, Antoniuskapelle, Herrmannsberg, Entenberg

PUBLIC TRANSPORTATION Traveling to Lindau, Wasserburg and Nonnenhorn is possible by train or ship.

PARKING Lindau P&R (subject to charge), Wasserburg and Nonnenhorn Station as well as the Town Hall in Bodolz (free of charge)